

El Rastrillo de Manos Unidas cumple 40 años y se abre mañana en el Casino Eldense

28/02/2018



Janie Maciá y Mari Carmen Segura han presentado la nueva campaña | Jesús Cruces.

El Rastrillo de Manos Unidas permanecerá abierto **del 1 al 11 de marzo en el Casino Eldense**. Un grupo de mujeres voluntarias se encarga cada año de ponerlo en marcha desde hace ya cuarenta años para recaudar fondos para un proyecto, que este año será la **construcción de 25 aulas de un colegio en la zona norte de la India**. El Rastrillo ofrece productos nuevos donados por el comercio local, así como ropa de hogar confeccionada por voluntarias, todo a un precio muy económico.

El Rastrillo lo organizan un grupo de mujeres de la

parroquia de la Inmaculada con el apoyo de decenas de voluntarias que confeccionan ropa de hogar como **delantales, manteles, paños de cocina, baberos, juegos de toallas, vestidores de bebé, sujetaportas de animales y cojines** elaborados con todo tipo de técnicas como patchwork, punto de cruz o ganchillo. El comercio de la localidad también colabora donando objetos, que luego se venden a precios muy económicos. Cuentan además con una sección de antigüedades y artesanía.

Manos Unidas es una ONG de la Iglesia que surgió en

1959 de la mano de las Mujeres de Acción Católica con el objetivo de sensibilizar a la población sobre los problemas de los países empobrecidos y apoyar cada año un proyecto distinto. En 2018, bajo el lema de la campaña nacional "Comparte lo que importa", las parroquias de Elda y Petrer quieren conseguir financiar la construcción de 25 aulas en varios distritos para **625 niños de la zona norte de la India, que es muy pobre, cuyo coste asciende a 26.441 euros**. Un proyecto que han solicitado un grupo de salesianos que lleva diez años trabajando con niños de la calle.

El Rastrillo se abre todos los días en el Casino Eldense **de 16:30 a 20:30 horas**, incluidos el sábado y el domingo, día que también se abrirá de 12 a 14 horas. El Rastrillo

finalizará con una merienda y el sorteo de regalos el domingo día 11 de marzo.



El rastrillo abrirá sus puertas mañana | Jesús Cruces.